

Cuba mantiene su compromiso con la niñez a pesar del bloqueo



Naima Trujillo anunció la confección de un nuevo Código de la Niñez, Adolescencias y Juventudes.

Bogotá, 8 nov (RHC) Cuba ratificó este viernes en Colombia que defenderá los derechos de la infancia en la isla pese a los severos daños ocasionados por el bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos desde hace más de seis décadas.

En una alocución pronunciada por la ministra de Educación del país antillano, Naima Trujillo, en la Primera Conferencia Mundial para poner fin a la Violencia contra la Niñez, la funcionaria refrendó que su nación asume el compromiso de continuar asegurando una enseñanza inclusiva, gratuita, equitativa y de calidad.

Como parte de su intervención aseveró igualmente que Cuba trabaja para fortalecer las políticas institucionales y consolidar prácticas para garantizar entornos de aprendizaje seguros y saludables.

Aprovechó también para anunciar la confección de un nuevo Código de la Niñez, Adolescencias y Juventudes, que será presentado próximamente a la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento unicameral) para su consideración.

Trujillo expresó asimismo que su país está comprometido con incrementar las campañas de sensibilización para madres, padres y cuidadores sobre los riesgos de la violencia hacia niñas, niños y adolescentes en todas sus manifestaciones y espacios. “Todo esto lo seguiremos haciendo por nuestros niños a pesar de la inclusión de Cuba en la lista de Estados que supuestamente patrocinan el terrorismo y del impacto del bloqueo”, afirmó, en referencia a los daños materiales y económicos que las políticas unilaterales contra la isla provocan.

La Primera Conferencia Ministerial Mundial para poner fin a la Violencia contra la Niñez culminará hoy en esta capital, donde se reúnen más de mil 400 delegados de los 194 Estados parte de la Organización Mundial de la Salud.

Para esta jornada del evento, que se desarrolla en el Centro de Convenciones Ágora, se prevé la aprobación de un documento negociado a nivel intergubernamental que haga un llamado a la acción para acabar con el mentado flagelo, así como la adopción de otras medidas sobre el tema.

Entre ellas se prevé la creación del primer movimiento global dirigido por niños y jóvenes, dedicado a la prevención de la violencia infantil, la emisión de nuevas obligaciones gubernamentales para prevenir y poner fin a esa problemática, así como el anuncio de una iniciativa colectiva renovada de protección de la niñez liderada por los Estados miembro.

La agenda de la ministra cubana en Bogotá incluye una reunión con el director general del Servicio Nacional de Aprendizaje de Colombia (SENA), Jorge Londoño.

Con ese organismo, Cuba, en la figura de su embajador Javier Caamaño, firmó recientemente un Memorando de Entendimiento que permitirá reforzar los nexos bilaterales en el intercambio del conocimiento y las buenas prácticas, a través de la formación y capacitación para instructores y estudiantes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/369269-cuba-mantiene-su-compromiso-con-la-ninez-a-pesar-del-bloqueo>



Radio Habana Cuba